



27.10.2020

Schulpflegesitzung

Zirkularbeschluss vom 19.10.2020

Anschaffung von Notebooks für Lehrpersonen der Sekundarstufe, Kreditbewilligung

Das Wacom-Präsentationssystem in den Klassenzimmern der Sekundarstufe ist in die Jahre gekommen und muss ersetzt werden.

Neu werden die Lehrpersonen im Unterricht mobile, leistungsfähige Notebooks und die bestehenden Beamer und Visualizer für ihre Präsentationen nutzen. So können sie ihre Unterrichtsvorbereitungen auch extern erledigen. Für die Installation sind keine baulichen Massnahmen in den Klassenzimmern erforderlich.

Die von den Sekundarlehrpersonen heute eingesetzten kleineren Notebooks können künftig von den Schülerinnen und Schülern genutzt werden.

Für die Anschaffung der 85 neuen Notebooks genehmigte die Schulpflege ein Kredit von 102'000 Franken. Der Auftrag wurde an die Firma Letec IT Solutions, Schaffhausen vergeben.

Stadt Wetzikon | Schule

Geschäftsbereichsleitung Bildung + Jugend

Brigitte Broger, Assistenz Kommunikation